

# Bürgermeisterwahl Fronhausen am 7. Juni

Tatsachen, die man kennen muss!

## Kostet uns Bürger ein Amtswechsel Geld?

1.) Die Gemeinde Fronhausen trägt die Versorgungsbezüge ihrer Bürgermeister ab dem gesetzlichen Rentenalter bis zum 80. Lebensjahr.

Beamtenversorgungsbezüge werden zwischen den Dienstherrn verrechnet.

Konkret heißt das für Herrn Weber, dass bei einer Nichtwiederwahl die Gemeinde Fronhausen seine Versorgungsbezüge ab dem 65. Lebensjahr nur für die 6 Jahre als Bürgermeister zahlen muss.

2.) Auch die Zeit bis zum Eintritt des gesetzlichen Rentenalters ist abgedeckt. Die Gemeinde Fronhausen ist der Beamtenversorgungskasse Kassel angeschlossen, welche eventuelle Leistungen übernimmt, die vor dem Eintritt des Rentenalters und nach dem 80. Lebensjahr entstehen.

## Verwaltung, kein Buch mit sieben Siegeln!

1.) Mit heute 15 Mitarbeitern, inklusive Bauhof, ist die Gemeinde Fronhausen sehr übersichtlich besetzt. Sicherlich eine Größenordnung, die ohne die Methoden eines schwerfälligen Staatsunternehmens gut geführt werden kann und muss.

2.) Wir verfügen über bestens ausgebildete Mitarbeiter. Ich will durch einen neuen Führungsstil eine schlanke Verwaltung, mit mehr Kompetenzen für die jeweiligen Mitarbeiter, schaffen.

3.) Meine berufliche Laufbahn weist hierzu etliche Erfahrungen auf, sei es die Arbeit als Geschäftsführer, als Vertriebsleiter oder bei der Leitung diverser Entwicklungsteams in ganz Europa.

Ich sehe die Gemeinde Fronhausen als ein Dienstleistungsbetrieb mit 15 Mitarbeitern, 4,61 Mio. Euro Umsatz (heutiger Haushalt) und 4.350 Kunden - Das sind wir.

